



そば打ちの指導を受ける参加者



美味しいそばは道具から



カラッと揚がったかきあげ

東通産品を使った料理教室を開催しました

12月8日、東通村保健福祉センター内において、東通村と東北電力(株)が共催する料理教室を開催しました。

今回は講師に『たべもの工房来美里(こびり)』をお迎えし、“ひがしどおり十割そば”“地まきホタテを使ったかき揚げ”に挑戦しました。つなぎを一切使わない十割そばに、参加した14名は悪戦苦闘しながらも果敢に挑戦していました。

参加者からは「講師のそば打ち手さばきが凄い…魔法のようでした」「そばの香りがいい！ホタテも貝柱が大きくて最高です」と、たくさんの感想があがり、茹でたての十割そばとサクッと揚がったホタテのかき揚げを堪能していました。



尻屋八幡宮を参拝しました！

尻屋崎観光モニターツアーを実施しました！

12月11日12日、尻屋崎周辺において、尻屋崎観光モニターツアーを実施しました。尻屋観光協会が主催の今ツアーは、メインとなる尻屋崎灯台や寒立馬の見学ほか、一般観光客がなかなか訪れないような場所や、地元食材の紹介、郷土料理体験もおこないました。参加者からは「特別な体験が出来ました」「いままで東通村について知らなかったもので、美味しいものや素敵な場所があり、とても興味がわきました」など感想をいただきました。

モニターツアーは今後も実施予定で、観光促進と活性化を図っていきたくと考えています。

東京都北区にて「ひがしどおり物産展」を開催！

12月2日に、東京都北区浮間小学校において「東通村物産展」が開催されました。ビフテキジャーキーやサラミ等の東通牛加工品や、十割そば乾麺や尻屋産昆布等の特産品を販売しました。

3日には東京都北区赤羽スズラン商店街に場所を移し、東通牛やウニ・ホタテ・ミズダコ等の海の幸もお目見えし、大賑わいとなりました。訪れた人は「立派な昆布！いいダシがとれそう」「ミズダコはお正月用に買いました」「食べたことのない和牛だったので、楽しみです」と、物産展を満喫していました。



赤羽スズラン商店街「ひがしどおり物産展」の様子